

Expectativas en Bolivia por declaración de ministro destituido



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 23 ene (RHC) Bolivia espera hoy con expectativas las declaraciones del destituido exministro de Medio Ambiente Alan Lisperguer, cuyo interrogatorio por presunto enriquecimiento ilícito y falsedad en declaración jurada fue anunciado por el Ministerio Público.

El fiscal departamental de La Paz, Carlos Tórrez, confirmó que el ex titular y su asesor Gabriel D.A. serán interrogados la próxima semana.

“Ya se ha dado inicio a la investigación en contra del exministro, se han emitido los requerimientos respectivos para muñirnos de todos los elementos de convicción necesarios, ya se emitió la citación respectiva para que ambos sindicatos presten su declaración informativa”, confirmó Tórrez.

Aclaró que no se emitió una alerta migratoria porque los investigados no se dieron a la fuga, no obstante, el Ministerio Público puede activar las acciones que correspondan cuando así las considere.

En octubre de 2024, el Viceministerio de Transparencia Institucional y Lucha Contra la Corrupción inició la investigación contra el exministro de Medio Ambiente y su entonces asesor jurídico Gabriel D. A.

Como resultado, halló serios indicios de responsabilidad penal por falsedad de declaración jurada y enriquecimiento ilícito, por lo que presentó la denuncia al Ministerio Público el 3 de enero de este año. Ante esa realidad, el presidente Luis Arce dispuso la “destitución inmediata” de Lisperguer y en su lugar designó en la condición de titular interina a la ministra de la Presidencia, María Nela Prada.

Sin embargo, este martes, posesionó oficialmente en el cargo a Álvaro Ruiz, en una ceremonia realizada en la Casa Grande del Pueblo (sede gubernamental) con la misión de concluir diferentes proyectos hídricos con cero tolerancias a la corrupción.

Ruiz se desempeñó hasta la víspera como viceministro de Autonomías, cargo que asumió en mayo de 2021.

“Tenemos que acelerar la ejecución de estas obras porque son obras que muchos de nuestros hermanos productores, especialmente, están esperando que se concluyan para garantizar la seguridad con soberanía alimentaria (...)”, afirmó Arce durante el acto de posesión.

El mandatario instruyó a la nueva autoridad seguir con los proyectos y programas orientados a garantizar el agua como un derecho humano al conjunto de familias bolivianas, y precautelar el medio ambiente.

“Lo que necesitamos es mostrar que el Gobierno nacional sigue siendo uno de los gobiernos que lucha contra la corrupción”, para que “no haya ningún mal manejo de recursos públicos de ningún funcionario”, concluyó el jefe de Estado. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/374813-expectativas-en-bolivia-por-declaracion-de-ministro-destituido>



Radio Habana Cuba